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Dal Vangelo secondo Giovanni (Gv 13, 31-33a. 34-35) 
 

Quando Giuda fu uscito [dal cenacolo], Gesù disse: «Ora il 

Figlio dell’uomo è stato glorificato, e Dio è stato glorificato 

in lui. Se Dio è stato glorificato in lui, anche Dio lo 

glorificherà da parte sua e lo glorificherà subito. 

Figlioli, ancora per poco sono con voi. Vi do un 

comandamento nuovo: che vi amiate gli uni gli altri. Come 

io ho amato voi, così amatevi anche voi gli uni gli altri. 

Da questo tutti sapranno che siete miei discepoli: se avete 

amore gli uni per gli altri».  

 
 

PAROLA DEL SIGNORE LODE A TE O CRISTO!! 
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PRIMO SALUTO DEL SANTO PADRE LEONE XIV 

Loggia centrale della Basilica di San Pietro 
8 maggio 2025 

 

La pace sia con tutti voi! 
Fratelli e sorelle carissimi, questo è il primo saluto del Cristo Risorto, il Buon 
Pastore, che ha dato la vita per il gregge di Dio. Anch’io vorrei che questo 
saluto di pace entrasse nel vostro cuore, raggiungesse le vostre famiglie, 
tutte le persone, ovunque siano, tutti i popoli, tutta la terra. La pace sia con 
voi! 
Questa è la pace del Cristo Risorto, una pace disarmata e una pace 
disarmante, umile e perseverante. Proviene da Dio, Dio che ci ama tutti 
incondizionatamente. 
Ancora conserviamo nei nostri orecchi quella voce debole ma sempre 
coraggiosa di Papa Francesco che benediceva Roma, il Papa che benediceva 
Roma, dava la sua benedizione al mondo, al mondo intero, quella mattina 
del giorno di Pasqua. Consentitemi di dare seguito a quella stessa 
benedizione: Dio ci vuole bene, Dio vi ama tutti, e il male non prevarrà! 
Siamo tutti nelle mani di Dio. Pertanto, senza paura, uniti mano nella mano 
con Dio e tra di noi andiamo avanti! Siamo discepoli di Cristo. Cristo ci 
precede. Il mondo ha bisogno della sua luce. L’umanità necessita di Lui come 
del ponte per essere raggiunta da Dio e dal suo amore. Aiutateci anche voi, 
poi gli uni gli altri a costruire ponti, con il dialogo, con l’incontro, unendoci 
tutti per essere un solo popolo sempre in pace. Grazie a Papa Francesco! 
Voglio ringraziare anche tutti i confratelli Cardinali che hanno scelto me per 
essere Successore di Pietro e camminare insieme a voi, come Chiesa unita 
cercando sempre la pace, la giustizia, cercando sempre di lavorare come 
uomini e donne fedeli a Gesù Cristo, senza paura, per proclamare il Vangelo, 
per essere missionari. 
Sono un figlio di Sant’Agostino, agostiniano, che ha detto: “Con voi sono 
cristiano e per voi vescovo”. In questo senso possiamo tutti camminare 
insieme verso quella patria che Dio ci ha preparato. 
Alla Chiesa di Roma un saluto speciale! Dobbiamo cercare insieme come 
essere una Chiesa missionaria, una Chiesa che costruisce i ponti, il dialogo, 
sempre aperta ad accogliere, come questa piazza, con le braccia aperte tutti, 
tutti coloro che hanno bisogno della nostra carità, della nostra presenza, del 
dialogo e dell’amore. 



CONOSCIAMO  PAPA LEONE XIV 

 
Le origini e la vocazione 

Nato il 14 settembre 1955 a Chicago da una famiglia di origini spagnole, francesi e italiane, 
Robert Francis Prevost ha manifestato la sua vocazione religiosa fin da giovane. Nel 1977 ha 
iniziato il noviziato nell’Ordine di Sant’Agostino, nella Provincia di Nostra Signora del Buon 
Consiglio a Saint Louis. Ha emesso la professione solenne il 29 agosto 1981 ed è stato 
ordinato sacerdote il 19 giugno 1982. La sua formazione accademica si è sviluppata tra la 
Catholic Theological Union di Chicago e la Pontificia Università San Tommaso d’Aquino 
(Angelicum) a Roma, dove ha conseguito il dottorato in diritto canonico nel 1987. Parla 
correntemente inglese, spagnolo, italiano e possiede una buona conoscenza del francese. 
Durante il suo mandato come priore generale degli Agostiniani (2001-2013), Prevost ha 
incontrato più volte Jorge Mario Bergoglio, allora arcivescovo di Buenos Aires. Questi 
incontri, informali e istituzionali, hanno consolidato un rapporto di stima e vicinanza. 
Dopo gli studi, Prevost ha vissuto una lunga missione in Perù (1985-1998), 
tra Chulucanas e Trujillo. Qui ha assunto incarichi di responsabilità come priore 
locale, direttore della formazione e vicario giudiziale. Durante questi anni, si è dedicato 
alla formazione dei giovani sacerdoti e alla promozione di progetti sociali, contribuendo 
allo sviluppo umano e spirituale delle comunità locali. La sua capacità di dialogo e la 
profonda sensibilità pastorale ne hanno fatto un punto di riferimento per la Chiesa 
peruviana. 
Nel 1998, Prevost è rientrato negli Stati Uniti, dove è stato eletto priore provinciale della 
Provincia Agostiniana del Buon Consiglio. Nel 2001 è diventato priore generale dell’Ordine 
di Sant’Agostino, carica che ha mantenuto fino al 2013. La sua leadership, caratterizzata da 
uno stile collegiale e aperto al dialogo, ha rafforzato l’unità dell’Ordine a livello mondiale, 
visitando numerosi Paesi e promuovendo la comunione le diverse realtà agostiniane. 
Il 3 novembre 2014, Papa Francesco lo ha nominato amministratore apostolico di Chiclayo, 
in Perù, elevandolo alla dignità episcopale. È diventato vescovo diocesano nel 2015, 
guidando quella Chiesa locale con spirito missionario e attenzione alla formazione del clero. 
Il suo impegno si è rivolto anche alla promozione della giustizia sociale e alla difesa dei diritti 
dei più deboli, consolidando un legame profondo con la comunità peruviana. 
Nel 2023, Papa Francesco lo ha chiamato a Roma come prefetto del Dicastero per i Vescovi, 
affidandogli la responsabilità di coordinare l’episcopato mondiale. Contestualmente, è 
stato nominato presidente della Pontificia Commissione per l’America Latina. Nel concistoro 
del 30 settembre 2023, è stato creato cardinale di Santa Monica. 
Il motto episcopale: “In Illo Uno Unum” di Papa Leone XIV, esprime con forza la sua visione 
di unità nella diversità. La frase, che significa “In Colui che è Uno, siamo uno”, rappresenta 
un richiamo profondo alla comunione e alla fraternità all’interno della Chiesa universale. Le 
parole si rifanno a un sermone di sant’Agostino, l’Esposizione sul Salmo 127, nel quale il 
Santo Dottore sottolinea l’importanza di essere uniti in Cristo, poiché in Lui tutti formiamo 
un solo corpo. 
 

Ringraziamo il Signore per il dono di Papa Leone XIV. 
 



APPUNTAMENTI 

 

❖ Domenica 25 maggio e domenica 1° giugno alle ore 11:00, terzo e quarto 

turno delle Prime Comunioni. Preghiamo per i bambini e le loro famiglia 

perché riconoscano in Cristo, Pane di Vita, Sorgente di pace vera e felicità 

autentica. 

❖ Domenica 8 e 15 giugno, alle ore 11:00, primo e secondo turno delle Cresime. 

Preghiamo per i nostri ragazzi perché rendano testimonianza di Cristo con 

coraggio e fedeltà ai valori evangelici. 

❖ Sabato 17 maggio dalle 15 alle 20, grande festa di fine oratorio presso 

l’oratorio della Parrocchia di Santa Maria, Borgo Nuovo. Bambini, ragazzi e 

genitori sono invitati. 

❖ Dal prossimo mese di settembre, don Martino non sarà più il parroco della 

nostra Parrocchia che lo saluterà, domenica 7 settembre nella santa Messa 

delle ore 11:00.  

❖ Domenica 14 settembre ci sarà l’ingresso dei nuovi co-parroci delle quattro 

parrocchie di Settimo Torinese. Auguriamo loro un lavoro fecondo e generoso 

insieme alle Comunità del nostro territorio. 

❖  

 

 

 

 

 
 
 

“Con Maria, in preghiera per la pace” Maggio 2025 

 

o Via San Mauro 50: Martedì 20 Maggio, ore 20:30 (Casagrande Luigi e Marianna) 

o Corso Agnelli 49: Giovedì 22 Maggio, ore 20:30 (Luigina/Gina) 

ATTENZIONE: Sabato31 Maggio: Santa Messa alla Consolata, ore 21:00 

o Chiesa della Consolata: tutti i lunedì alle ore: 20:30 

o Villaggio Olimpia: tutti i mercoledì alle ore: 17:30 

o All’edicola Madonna dell’Arco: tutti i venerdì alle ore 20:30 

o In chiesa parrocchiale: tutti i giorni alle ore 17:30 

 


